Actualidad Cultural

Municipio de Renca Expone Grabados de N. Antúnez

on la exposición de grabados que se inaugura este jueves, la Municipalidad de Renca rinde un homenaje al arquitecto y pintor Nemesio Antúnez. Ha querido recononcer al distinguido artista su destacada labor de difusión del arte emprendida en la sala Manuel Robles Gutiérrez de dicha casa edilicia.

Se expondrán en esta muestra una treintena de grabados que reunen los temas favoritos del pintor, destacándose especialmente la serie dedicada al tango

cándose especialmente la serie dedicada al tango.

Sobre esta exposición ha señalado Nemesio Antúnez:
"Exponer en Renca es una experiencia muy grata para mí, sé del interés en Renca por el arte y la cultura. Espero sea este un aporte a la comunidad; mostrar el grabado y sus técnicas".

La exposición, que será inaugurada por el Alcalde Manuel Caballero, ofrece la valiosa oportunidad de poder apreciar la obra plástica contemporánea de este gran creador, dos veces director del Museo de Bellas Artes, quien acaba de recibir la medalla Santiago Apóstol por la I. Municipalidad de Santiago.



"Tango de
Valparaíso",
litografía
de Nemesio
Antúnez que
integra la
exposición de
grabados que se
inaugura el
próximo
jueves en la Sala
Manuel Robles.